



Inicia carrera por la gubernatura de Puebla: Alejandro Armenta dejará el Senado para buscar candidatura

El legislador y expresidente de la Mesa Directiva del Senado afirmó que hay encuestas en las que está bien posicionado

Por César Jiménez

18 Sep, 2023



Compartir

Alejandro Armenta dejó ver su interés por gobernar su natal Puebla. (Especial)

La carrera por las ocho **gubernaturas** que estarán en disputa en **2024** ya inició, con lo que algunos personajes de la política comenzaron a alzar la mano para apuntarse y contender por algunos de estos cargos, tal es el caso del senador de Morena, **Alejandro Armenta Mier**, quien confirmó que buscará la candidatura en su natal **Puebla**.

¿Cómo va la carrera por la gubernatura de Puebla?

En esta contienda interna en **Morena** se encontrará con otro personaje político de peso dentro del partido como lo es el diputado Ignacio Mier Velazco, quien actualmente coordina al grupo parlamentario en San Lázaro y preside la Junta de Coordinación Política de esta instancia legislativa.

[Inicia carrera por la gubernatura de Puebla: Alejandro Armenta dejará el Senado para buscar candidatura - Infobae](#)